

Objet : Campagne UNICEF Belgique "Un pas de plus vers l'école"

Réseaux : Tous

Niveaux et services : fondamental et secondaire

Période : Année scolaire 2012 - 2013

- A Madame et Messieurs les Gouverneurs de Province;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres ;
- Aux Organes de représentation et de coordination des Pouvoirs Organisateurs;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements de l'enseignement secondaire ordinaire subventionné par la Communauté française;
- Aux Chefs d'établissement d'enseignement Fondamental et secondaire ordinaires et spécialisés organisés ou subventionnés par la Communauté française;
- Aux membres des services d'Inspection de l'enseignement fondamental et secondaire organisé ou subventionné par la Communauté française ;

Pour information :

- Aux Directions des Centres P.M.S. organisés ou subventionnés par la Communauté française
- Aux associations de parents.
- Aux syndicats

Autorités : Ministre de l'Enseignement obligatoire

Signataire(s) : Marie-Dominique Simonet

Gestionnaires : Cabinet du Ministre de l'Enseignement obligatoire

Personne(s)-ressource(s) : marianne.tilot@gov.cfwb.be

Nombre de pages : 1

Téléphone pour duplicata : Service des circulaires de la Communauté française

Mots-clés : Campagne UNICEF, citoyenneté mondiale, enfants

Participez à la campagne de l' Unicef

“Un pas de plus vers l'école”

Chers Directeurs,
Chers Enseignants,

UNICEF Belgique lancera, le 05 octobre prochain, à l'occasion de la journée internationale des enseignants, sa nouvelle campagne pédagogique : “Un pas de plus vers l'école”. Elle mettra l'accent sur l'importance de favoriser l'accès à l'éducation pour des milliers d'enfants habitant en zone rurale afin d'atteindre l'objectif « l'école fondamentale pour tous » en 2015

Pour plus d'information sur cette campagne, et commander les outils pédagogiques gratuitement, envoyez un mail à info@unicef.be ou téléphonez au **02/230.59.70** (demandez **Pascale Recht**). **Le matériel didactique comprend un dossier pédagogique pour les enseignants, des fiches pour les élèves, un DvD, des animations en classe.**

Les enfants des pays en voie de développement qui vivent à la campagne courent un risque élevé de ne jamais aller à l'école. Ce n'est pas seulement une question de distance : découvrez dans nos outils les obstacles qui empêchent la majorité de ces enfants de suivre une scolarité normale. Au niveau mondial, les trois quart des plus pauvres sont constitués par les populations rurales et leurs enfants n'auront jamais la chance d'aller à l'école : un véritable cercle vicieux !

Participez donc avec vos élèves à cette découverte durant la prochaine année scolaire, et intégrez ainsi l'éducation au développement à vos programmes !

Visualisez nos outils précédents sur www.unicef.be/documentation .

Marie-Dominique SIMONET
Ministre de l'enseignement obligatoire et de promotion sociale